
＜大塚会長より＞ 

今年度、会長を務めさせていただきます大塚です。 

今年度の運営協議会も、学校、保護者、地域が一丸となり亀久保小学校に携わる 

すべての人が笑顔あふれるコミュニティ作りを目指してまいります。 

来年度には、亀久保小学校創立 50周年にあたる記念の年になります。いままで、 

亀久保小学校に携わってきていただいたすべての方に感謝の気持ちと未来の子供 

たちの栄えある成長を祈り尽力してまいります。 

今後とも、皆様のお力添えをいただく場面も多くなるかと思いますが、どうぞよ 

ろしくお願いいたします。 

 
 

 

  

 

 

 

 

 

 

今年度もよろしくお願いいたします 

昨年度は前任の岩佐会長からの提案により、防災お泊まりキャンプや巨大卒業証書パネル設置

など、市からの補助金を活用しながら、地域協働を体現する形で地域と学校とを「つなぐ」事業

を展開することができました。参加した子どもたちや保護者の方々からは大変ご好評の声をいた

だき、本会としても子どもたちへの思いを形にすることの重要性を改めて感じているところです。 

 

また、学校応援団（おやじの会・花組・よむレンジャー・学習ボランティア・見守りたいなど）

の継続的なご尽力によって、日々の学習活動や学校環境がより豊かなものとなっています。人と

人との「つながり」を大切に、来年度の開校 50周年を見据えながら活動してまいります。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

令和７年度 学校運営協議会委員（敬称略） 

【役職】 【氏名】 【所属団体】 

会長 大塚 健史 ＰＴＡ会長 

委員 中村 修身 地域コーディネーター 

委員 島田 典朗 おやじの会 会長 

委員 今野 悦也 亀久保北町会 会長 

委員 岡部 康人 東久保町会 代表 

委員 濱田 明彦 亀久保南町会 代表 

委員 川野 大久 南台２丁目自治会 会長 

委員 丸井 利恵 よむレンジャー 代表 

委員 内山 智子 花組代表 兼 地域コーディネーター 

委員 渡邉 真鈴 学習支援部 代表 

委員 出牛 和子 はーと舞支部 及び 見守りたい 代表 

委員 松島 弘泰 上福岡西公民館 

第１回「あった会議」が開催されました 

今回は、ふじみ野市教育委員会 学校教育課 指導係長 篠原様・社会教育課 社会教育係長 笠掛様の

お２人にオブザーバーとしてご参会いただきました。以下、当日の議事録です。 

【日時・場所】令和７年４月２５日（金）９：００～  於：亀久保小学校 コミュニティルーム 

【会長あいさつ】 

 PTA会長として保護者には「ご縁」という話をさせていただいた。学校は色々な方々との出会いやふれあう 

機会であふれている。来年度の開校 50周年に向け、ぜひともご協力いただき、晴れやかな年にしたい。 

【校長あいさつ】 

 児童集会でも感じたが、亀久保小の児童は素直な心を持ち、話をよく聞いている印象。また、教員が熱心に 

児童に向き合っていて、地域の方々や学校応援団の皆様もよく見てよく関わってくださっている。 

落ち着いた学校経営ができるよう努めていきたい。 

【学校より】 

学校経営方針について（校長） 

 出席委員全員により承認。 

【熟議】 

議題：「亀久保小のよさ（強み）や課題について自由に語り合おう」 

３グループに分かれて、ざっくばらんに意見交換を行いました。内容は以下のとおりです。 

 

  ○強みは、学校応援団や見守り隊などの地域の力。また、生活水準が高く恵まれた家庭が多い印象。 

  地域の力は、昔から住んでいる方が力を尽くして守ってきたものがあることが大きい。最近は町会に 

入らない家庭もあるが、わずかな時間を使って学校ボランティアをしてくださる方も。学力を伸ばす 

ことだけでなく、社会的な積極性を養っていかないと続いていかないのではないかと考える。 

 

○地域のつながりが子どもたちの育つ文化のバックボーンになっている。そもそも 500人超の児童が 

体育館に集まって静かにできていることが素晴らしい。元気なあいさつを返してくれるが、課題を挙 

げるとするならば、「自ら発信する力」「チャレンジ精神」「応用力」「デジタル力」だと思う。 

 

○子どもたちの良さとして、素直さや元気なところ。地域の良さは、都会的な部分と自然もあるとこ 

ろ。課題として、つながりが希薄なところ（子どもと地域・子ども同士・保護者同士）。見守りの方々 

にあいさつができない場面が見受けられるが、解決するにも機会そのものが失われつつある。 

 

【連絡・報告】 

・委嘱状及びふじみ野市学校運営協議会委員・地域コーディネーター委嘱・任命式資料について（教頭） 

・委員と学校との連絡ツール及びメール登録について（教頭） 

・地域協働学校推進事業補助金の活用について（事務） 

 ・次回は６月２７日（金）９：００～ 

 

 

 

 

 

 

 
 

あった会議だより
令和７年度 第１号 発行：亀久保小学校 学校運営協議会 

地域協働学校 ふじみ野市立亀久保小学校 

 

学校側の委員は校長です。 

教頭・主幹教諭・県費事務職員

は、今年度より教職員プロジェ

クトチームとして参加します。 

地域協働学校のイメージ図 

 



 

 

 

 

ふじみ野市教育委員会に「えんたくん」という、膝にのせる円形のホワイトボード

をお借りして熟議を行いました。 

熟議とは、学校と地域住民で「熟慮」と「議論」を重ねながら課題解決をめざす 

対話のことで、議論によって的確に多くの人の意見を反映することができます。 

各グループで膝をつき合わせて、短いながらも活発な意見交換ができました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

熟議の結果をもとに、学校力・地域力を上げていけられるよう、今後のあった会議 

を充実させていきたいと考えています。 

 

 

 

 

   学校ホームページのトップ画面に「地域協働のページ」があります。 

   学校応援団の紹介も載せていますので、ぜひご覧ください。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   また、保護者の方や地域の方から見て 

「こんな情報があったら良いんじゃないか」 

というようなご意見がありましたら、お気軽 

に学校までお寄せいただければと思います。 

 

（担当：事務） 

熟議の様子 ホームページについて 

ここをクリックすると

活動の様子が見れます 


